

## Boletín de Prensa Unidad de Comunicación Social

Boletín Número 37 Toluca, México, a 26 de febrero de 2014.

## IEEM PROMUEVE SU PARTICIPACIÓN EN LA XXXV FERIA INTERNACIONAL DEL LIBRO DEL PALACIO DE MINERÍA

• En el programa "Detrás de tu voto hay buenas noticias", transmitido en vivo a través de Uni Radio 99.7 FM, Gustavo López Montiel, Titular del Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM, habló de la participación del Instituto en la XXXV FIL del Palacio de Minería.

Por quinta ocasión consecutiva, el Instituto Electoral del Estado de México está presente en la Feria Internacional del Libro del Palacio de Minería, en la que en forma gratuita distribuye lo más reciente de las publicaciones que ha generado, informó el Titular del Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM, Gustavo López Montiel, durante el programa "Detrás de tu Voto hay Buenas Noticias", transmitido en vivo a través de la estación de radio de la Universidad Autónoma del Estado de México, UniRadio 99.7 FM.

Dijo que el IEEM asiste a invitación del Consejo Editorial de la Administración Pública Estatal compartiendo un espacio con otras editoriales de la entidad, para formar parte del Pabellón Estado de México, por lo que en la XXXV edición de la Feria Internacional del Libro del Palacio de Minería, este jueves 27 de febrero a las 14:00 horas se presentará el libro: "La formación y características de la élite priista contemporánea: el caso del Estado de México (1996-2012)", de la autoría del Consejero Electoral del IEEM, Juan Carlos Villarreal Martínez y a las 15:00 horas la obra titulada "Entre la libertad de expresión y el derecho a la información: Las elecciones de 2012 en México", que realizan en coordinación, Citlali Villafranco Robles y Luis Eduardo Medina Torres.

López Montiel explicó que el acervo bibliográfico con que cuenta el IEEM se caracteriza por el alto nivel de calidad y actualidad de los tópicos que aborda, lo cual se debe a que son elaborados bajo rigurosas metodologías y procedimientos meticulosos de evaluación, análisis y valoración que realiza el Comité Editorial del Instituto, cuerpo colegiado multidisciplinario presidido por el Consejero Presidente del IEEM, Jesús Castillo Sandoval y en el que participa el Secretario Ejecutivo General, Francisco Javier López Corral, formando parte del mismo destacados investigadores externos y especialistas en la materia político electoral.

Por esta razón la producción editorial del IEEM es considerada como una de las más importantes entre los organismos electorales del país, toda vez que contempla un amplio catálogo de títulos y tópicos especializados sobre el sistema político y el desarrollo del régimen democrático en nuestra entidad, en el país y en el mundo, lo que lo ha colocado como un importante referente entre sus homólogos a nivel



nacional y cuyos catálogos también se pueden consultar y descargar en la página de internet del Instituto.

El programa de radio fue conducido por Kathya Soto, quien destacó la importancia de generar estudios de calidad para registrar el desarrollo de los procesos políticos y electorales, además de la posibilidad de tener acceso a esta información en línea, pues con esos datos los ciudadanos se pueden informar y participar. Recordó que el programa se transmite en forma simultánea a través de la página de internet <a href="www.ieem.org.mx">www.ieem.org.mx</a> e invitó a ponerse en contacto con el Instituto en las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM\_MX), así como en el teléfono lada sin costo 01800 712 4336.

El programa de radio "Detrás de tu Voto hay Buenas Noticias" inició sus transmisiones por internet desde el Centro de Producción Audiovisual del IEEM, y ahora también se suma a la barra programática de señal abierta de Frecuencia Modulada de la UAEM, en UniRadio 99.7 FM, para difundir contenidos que abonan a incentivar la participación ciudadana en forma responsable e informada.

Con este espacio radiofónico, el IEEM amplía sus canales de difusión para promover la cultura política democrática, con base en los objetivos y fines que se impulsan y apoyan desde la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del Instituto, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integran los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores, así como con los fines de la Comisión de Acceso a Medios, Propaganda y Difusión que preside el Consejero Electoral, Juan Carlos Villarreal Martínez e integran los Consejeros, José Martínez Vilchis y Jesús Jardón Nava, en la tarea fundamental de construcción de ciudadanía.

## **Atentamente**

"Tú haces la mejor elección" Unidad de Comunicación Social